

# News Release

## Bhabinkamtibmas Desa Gunung Bentang Polsek Sgaranten Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Gotong Royong Pasca Hujan Deras Demi Pemilu Damai 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.NEWSRELEASE.ID](http://SUKABUMI.NEWSRELEASE.ID)

Nov 25, 2024 - 14:45



Bripka Indra Permana Polse  
-7°13'26", 106°55"19",  
23/11/2

*Bhabinkamtibmas Desa Gunung Bentang Polsek Sgaranten Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Gotong Royong Pasca Hujan Deras Demi Pemilu Damai 2024*

Sagaranten, Sukabumi – Dalam rangka menciptakan suasana kondusif jelang

Pemilu Damai 2024, Bhabinkamtibmas Desa Gunung Bentang, Bripka Indra Permana, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada Sabtu (23/11/2024) di Kampung Ciketa, RT.04/02, Desa Gunung Bentang, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dimulai pukul 08.00 WIB tersebut melibatkan warga setempat dalam aksi gotong royong membersihkan jalan pasca hujan deras yang sempat menyebabkan genangan dan kotoran menumpuk. Kehadiran Bripka Indra Permana disambut hangat oleh masyarakat, yang antusias mengikuti arahan dan himbauan kamtibmas yang disampaikan.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Indra memberikan beberapa himbauan penting, di antaranya:

1. Mengajak masyarakat untuk menjaga keamanan lingkungan secara bersama-sama.
2. Mendorong warga segera melapor jika menemukan kendala atau potensi gangguan kamtibmas.
3. Mengingatkan warga untuk meningkatkan kewaspadaan selama musim hujan guna mencegah bencana dan kerugian.
4. Menyampaikan pentingnya orang tua memastikan anak-anak berada di rumah pada malam hari guna mencegah keterlibatan dalam tindakan kriminal.
5. Mengedukasi warga tentang pemenuhan gizi bagi anak balita dan ibu hamil untuk mencegah stunting.

Selain itu, Bripka Indra juga menekankan pentingnya menjaga kerukunan selama masa Pemilu 2024, menghindari perjudian, dan bersama-sama memberantas peredaran narkoba. Dalam upaya Cooling System, ia aktif melakukan pembinaan serta patroli dialogis guna mencegah potensi konflik.

Kegiatan berlangsung dengan aman dan kondusif, mencerminkan sinergi yang baik antara Polri dan masyarakat dalam menjaga stabilitas wilayah. Melalui giat ini, diharapkan semangat gotong royong dan keharmonisan masyarakat dapat terus terjaga menuju Pemilu 2024 yang damai dan sukses.